

SOCIEDAD EN TAYGETA. ESTRUCTURA

Published 2 October 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

En este video, describiré cómo funciona la sociedad en Taygeta, sus bases y cómo está estructurada.

La sociedad de Taygeta está presente en los cuatro planetas que orbitan la estrella Pleyadiana Taygeta, también conocida como 19 Tauri, de la Constelación M45, como se la nombra y clasifica en la Tierra, y también se encuentra en el planeta Cyndriel que orbita al gigante naranja Aldebarán fuera del cúmulo de estrellas de las Pléyades, por lo que la sociedad Taygeteana está presente en cinco planetas, aunque Cyndriel se considera una colonia.

Los primeros cuatro se encuentran a unos 440 años luz de la Tierra y el último es Cyndriel que se encuentra a solo 65 años luz de distancia.

El planeta más cercano a la estrella Taygeta es Temmer, que es un planeta marino cubierto en un 90% por agua y el 10% restante de la masa terrestre se distribuye en innumerables islas, donde la más grande es Toleka que tiene aproximadamente el tamaño de Nueva Zelanda. Temmer está clasificado como un planeta súper habitable, lo que significa que es más amigable y favorable para los Lyrianos o la vida humana que la propia Tierra.

El segundo es Erra que es un planeta forestal. Aunque Erra es muy amigable con la biología Lyriana o humana y sus necesidades, no es considerado un planeta súper habitable por un pequeño margen. Su único problema es que tiende a hacer mucho frío en sus largos inviernos.

El tercero es Procyón que es aproximadamente un 20% más grande que Temmer o Erra. Es un planeta selvático con un ambiente cálido y húmedo y con especies biológicas peligrosas viviendo allí. Además de esto, su fuerte gravedad lo convierte en un lugar difícil para vivir para la biología Lyriana o humana.

El cuarto planeta es Dakote, el más pequeño de los cuatro, cuya órbita lejana lo mantiene eternamente congelado. Es un planeta de tundra ártica y es difícil vivir en él, especialmente cuando sus habitantes tienen opciones mucho mejores a su disposición.

El quinto planeta de la sociedad Taygeteana es Cyndriel, que está aproximadamente a 375 años luz de los otros cuatro y a sólo 65 años luz de la Tierra, mientras orbita la estrella gigante Aldebarán.

Es un planeta paradisíaco desértico, amigable con la biología humano Lyriana y sería fácilmente clasificado como un planeta súper habitable si no tuviera un problema importante. El valor y la duración del tiempo allí en relación con el resto de las estrellas y planetas de este cuadrante galáctico es tan radicalmente diferente que hace que las interacciones y la socialización con otras personas y razas fuera de Cyndriel sean muy difíciles, hasta el punto de ser casi imposible.

Por ejemplo, aunque un día allí se siente igual para cualquiera que lo viva, fuera habrían pasado de 7 a 9 días en la Tierra o de cuatro a cinco días en Temmer o Erra.

Cada pueblo en cada uno de los cinco planetas tiene su consejo, el cual responde a un consejo grande que controla una región más grande, y ese más grande también pertenecerá a otra aún más grande y así sucesivamente hasta llegar al nivel de alto consejo de la civilización Taygeteana que vela por los intereses de la población en los cinco planetas.

Toda la población puede participar en cualquiera de esos consejos, ya sean los pequeños locales o los consejos planetarios y sociales más grandes, de igual manera, siempre que los voluntarios expresen y expliquen por qué quieren participar y que tienen que ofrecer para la resolución del tema que nos ocupa y ser discutido.

La población total de Taygeta se compone de aproximadamente 38 millones de personas, distribuidas en los cinco planetas habitados. La mayor parte de la población vive en el planeta Temmer que es, con diferencia, el planeta más habitado de los cinco, hogar de 20 millones de Taygeteanos y con la mayor concentración de personas que viven en la propia ciudad de Toleka o sus alrededores, seguido por el planeta Erra como el segundo planeta más habitado con 17 millones de habitantes.

Después de Temmer y Erra, el siguiente planeta habitado es Procyón con unas 930,000 personas viviendo allí, y luego Dakote con solo 20,000 personas o menos, mientras que Cyndriel tiene una población de unas 50,000 personas.

Cuatro planetas y una colonia para solo 38 millones de personas significa que no hay escasez de recursos de ningún tipo, ya que los alimentos y las materias primas para la construcción, el transporte y la tecnología, son abundantes y fáciles de obtener para todos.

La sociedad Taygeteana es una sociedad holística de consejo escalonado, con una monarquía que los representa, y no necesita un sistema monetario ni ningún tipo de economía, ya que todos los recursos son tan abundantes que cada ciudadano tiene todo lo que necesita o quiere, libre de tomar y a su disposición.

Los Taygetanos, en general, no tienen una mentalidad de carencia, concentran sus esfuerzos en la superación personal lo que también influye la mejora de la sociedad en la que viven, ya que no la ven como algo separado de ellos. El impulso de acumular riqueza no es la principal motivación de sus vidas, ya que tienen asegurada su supervivencia. Los Taygeteanos viven para ampliar su experiencia de vida y su crecimiento espiritual, persiguiendo sus intereses y sueños personales.

A medida que logran sus objetivos personales, también enriquecen la sociedad en la que viven, simplemente porque lo que hacen se refleja en el resto de lo que les rodea. A medida que persiguen sus metas e intereses personales, el resto de su sociedad se enriquece con lo que cada uno de ellos tiene para ofrecer en un equilibrio existencial donde los intereses y metas personales al final actúan como servicio a los demás, alimentando con ello a la población en general con lo que sea necesario. Perseguir y trabajar en objetivos e intereses personales da como resultado un servicio a la sociedad y a los demás automáticamente.

Cuando se necesita trabajo duro, por ejemplo cuando es necesario establecer un

nuevo sistema de procesamiento de aguas residuales, la gente tiene la mentalidad de ayudar a su comunidad porque eso también terminará beneficiándolos a ellos.

Cuando es necesario realizar este tipo de trabajo duro e incómodo, la gente ayuda voluntariamente, y solo en algunas raras condiciones extremas, el consejo y su ayuntamiento local llama a la gente a trabajar, pero solo de una a tres horas por semana y solo hasta que se resuelva el problema en cuestión. Incluso en estos casos, si alguien no desea participar, se le respeta y se le deja en paz, pero esto casi nunca es así. Casi todos están dispuestos a participar en la resolución de cualquier problema, ya que también les da la oportunidad de ver alguna acción en sus vidas, porque también ven que al final los beneficiará. Por lo que las personas que no desean participar, generalmente tienen una buena razón para no hacerlo, incluso si es solo una personal.

En la vida cotidiana, los trabajos feos e incómodos los realiza la automatización, donde máquinas avanzadas con inteligencia artificial hacen el trabajo duro, como manipular residuos o reciclar materiales, dejando a los ciudadanos mucho tiempo libre para cosas más agradables.

Las escuelas en Taygeta son voluntarias, en donde son los niños quienes establecen su tiempo de trabajo, la forma en que quieren que se les enseñe y las materias que quieren aprender y no el sistema o la sociedad.

Lo primero que se les enseña a los niños son habilidades de supervivencia e independencia, que serán la base para un aprendizaje más avanzado a medida que crecen. La educación en casa es bastante común en Taygeta, aunque incluso esos niños terminan voluntariamente asistiendo a las escuelas, simplemente buscando la interacción con los jóvenes de su edad y todo lo que los rodea y alimenta sus intereses.

Las sociedades holísticas como Taygeta se caracterizan por no tener un gobierno como tal, sino que está verdaderamente formado por el pueblo, y donde cualquier ciudadano puede participar, sin necesidad de elecciones ni ningún tipo de proceso de selección, solo respetando las limitaciones y el orden de los acontecimientos como sería lógicamente.

Incluso el ejército de Taygeta, que se sabe que es numeroso para la cantidad total de población, es voluntario y está impulsado por la necesidad de aventura de la generación más joven y por su necesidad inherente de ayudar a otros a lograr una sociedad holística propia.

Sin embargo, incluso una sociedad como la Taygeteana no está exenta de problemas, ya que la población sabe que puede ser vulnerable a invasores externos que deseen apoderarse de sus ricos y pacíficos planetas. Y esta idea de la posibilidad de ser invadida probablemente esté profundamente arraigada en el pasado de Taygeta y en sus primeros años difíciles y turbulentos allí, como veremos en próximos videos, además de porque ha sido blanco de varios intentos de toma de posesión.

La población de Taygeta sabe que se siente cómoda en sus planetas ya que los problemas de guerras y crímenes son prácticamente inexistentes allí. Quizás demasiado cómoda porque se sabe muy inocente y demasiado empática, con una fuerte mentalidad de complacer a la gente. Un subproducto de su sociedad holística

donde todos ayudan a los demás cuando lo necesitan y nunca abusan unos de otros.

El sentimiento de seguridad interna de la sociedad en Taygeta es muy fuerte, hasta el punto de que no necesitan una fuerza policial como tal y donde lo único que puede parecerse a una son los equipos de búsqueda y rescate, los equipos SAR, que hacen múltiples tareas dentro de los planetas, y donde si alguna situación es demasiado grande o difícil para ellos, llamarán al ejército. Tanto los equipos SAR como los militares son totalmente voluntarios. Todo esto puede dar a la población una ligera sensación de paranoia por la inseguridad que se refleja en su numeroso y sofisticado ejército.

Existen tratados de cooperación entre todos los habitantes de las estrellas del cúmulo estelar de las Pléyades. Se llama Consejo de Alcyone, el cual puede ser tomado como el máximo organismo del consejo que representa y cuida los intereses de todas las razas y población de las Pléyades M45, pero no intervendrá ni impondrá nada a la soberanía de cada sociedad y cultura del cúmulo estelar.

El Consejo de Alcyone nombró a la raza Engan de la estrella Elektra, también conocida como vikingos espaciales, como guardianes de la seguridad del cúmulo estelar de las Pléyades y no a los Taygeteanos, aunque están fuertemente militarizados, más que nada por la aun mayor fuerza, cantidad y capacidad militar de los Engan, aunque cada raza coopera protegiendo su sector.

En general, los Taygeteanos son personas pacíficas, formadas con una ética y principios sólidos, con una fuerte inclinación hacia la búsqueda de prácticas y avances espirituales, y están muy inclinados a ser mentores y maestros de otras razas, por ejemplo la humanidad en la Tierra.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse para obtener más información, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense y sean sabios.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu